## Todo listo para el Medio Maratón CDMX Banorte 2018

**BOLETÍN** 28 JULIO 2018

• Saldrá de la Torre del Caballito en punto de las 07:00 horas

Luego de la Expo realizada en la Sala de Armas de la Ciudad Deportiva, donde 25 mil corredores acudieron, entre viernes y sábado, a recoger su número de participación para este domingo 29 de julio en punto de las 7:00 horas, ya está todo listo para el Medio Maratón de la Ciudad de México Banorte 2018.

Como se sabe, el Medio Maratón saldrá frente a la Torre del Caballito en los cruces de las avenidas Paseo de la Reforma, Rosales y Juárez; y tendrá como meta la Glorieta del Ángel de la Independencia.

Una gran fiesta se vivió cuando los corredores, la mayoría acompañado de sus familiares o amigos, fueron a recoger su paquete de corredor en una Expo Medio Maratón que les brindó todo tipo de novedades de la industria deportiva como lo son ropa, calzado, suplementos y aditamentos, entre otras.

Además, aprovecharon para sacarse fotografías de todo tipo en la Expo que ofreció diversas variedades de fondos como las letras CDMX, las medallas coleccionables, por mencionar algunas; así como un área de comida rápida.

Este Medio Maratón es el más grande de México y el tercero en Latinoamérica, luego de las carreras de la misma distancia en Bogotá, Colombia y Santiago, Chile.

Muchos toman esta competencia como su último entrenamiento rumbo al Maratón de la Ciudad de México Telcel, a realizarse el próximo 26 de agosto.

## Compartir









